



みんなで広げる交通安全の輪

## 【ポッカサッポロフード&ビバレッジ株式会社】 ～全道の公立小学生3万5千人に交通安全グッズを～

### ◆初めて迎える夏休みを安全に楽しく！ファイターズとコンサドーレとともに。

ポッカサッポロフード&ビバレッジ株式会社では、スポンサー契約を結んでいる北海道日本ハムファイターズと北海道コンサドーレ札幌の協力を得て、(公社)北海道交通安全推進委員会との連携のもと、2021年から全道179市町村の公立小学1年生約3万5千人に交通安全グッズをプレゼントしています。

毎年7月、「初めて迎える夏休みを安全に楽しく！」という願いを込めて、同じ小学1年生のリボンちゃんから全道の同級生である子どもたちへ送られているものであり、2022年には、袖口に「守ってね。交通ルール」と書かれた「ファイターズ新ユニフォームデザインのオリジナルTシャツ」、又は、ロゴが夜光反射材になっている「北海道コンサドーレ札幌・リボンちゃんデザインボトルホルダー」が、リボンちゃんの交通安全への思いを添えたお手紙とともに、学校を通じて一人一人に届けられました。

2023年の夏は、両チームのオリジナルTシャツ。ゲームがある日に、リボンちゃんも札幌ドームやエスコンフィールド北海道に駆けつけ、代表の子どもたちへの贈呈式も行われました。

新1年生は、初めて保護者から離れて登下校することもあり交通事故にあう危険性が高く、「小一リスク」と言われます。このプレゼントは、学校や家庭で交通安全のことをしっかりと話し合うきっかけにもなっています。



2023年は札幌市内の小1生へ。6月24日札幌ドームにて贈呈式が行われました。



2023年は北海道誕生20周年を記念して全道の小1生へ。7月13日にエスコンフィールド北海道にて贈呈式が行われました。



袖には「守ってね。交通ルール。」の文字。リボンちゃんからのお手紙が添えられています。



ポッカサッポロフード&ビバレッジ株式会

#交通安全全般 #子ども #グッズ